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КАЗУАЛЬНЫЕ СВЯЗИ ФИЛОСОФИИ ПРАГМАТИЗМА 
И КОНЦЕПЦИИ «АМЕРИКАНСКОЙ ИСКЛЮЧИТЕЛЬНОСТИ»

С.С. Судаков

Раскрываются  особенности  взаимозависимости  философии  прагматизма  и  концепции
американской  исключительности.  Рассматривается,  каким  образом  США  использовали
методологический  инструментарий  прагматизма  для  формирования  мощнейшего  властного
ресурса. Показана прямая корреляция распространения либеральных идей США по всему миру с
повышением властного статуса США. Значительную роль в формировании модели американской
исключительности сыграло интеллектуальное наследие философа прагматиста – Джона Дьюи. 
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It  is  highlighted the features of  the interdependence of the philosophy of  pragmatism and the
concept of the American exceptionalism. The author examines how the USA used the methodological
tools of pragmatism to form the power resource. The author shows a direct correlation between the
spread of liberal ideas of the United States around the world with an increase of the USA power status.
A significant  role  in  shaping  the  pattern  of  American  exceptionalism  played  intellectual  heritage
pragmatist philosopher – John Dewey.
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